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В Кузовлево встречали автомото-
пробег, посвящённый Дню Победы! Выбор сделан

Единая Россия

Продолжение на стр. 3

Праймериз «Единой России» прошли 
22 мая. Предварительные выборы 
показали кто является фаворитом на 
политической арене города.

На вопросы корреспондента 
отвечает  первый заместитель 
председателя Всероссийской 
организации ветеранов «Боевое 
братство» Дмитрий Саблин, лидер 
праймериз по Новомосковскому 
избирательному округу № 202. 

- Дмитрий Вадимович, для Вас 
праймериз прошли без сюрпризов?     

- Никаких неприятных сюрпризов 
для меня не было. Еще перед началом 
праймериз Президент России 
Владимир Путин обратился ко 
всем участникам предварительного 
голосования с просьбой показать 
пример честной конкурентной борьбы. 
Мне кажется, большинству из нас  
удалось выполнить этот наказ.

- О том, как прошли праймериз 
«Единой России» больше хороших 
мнений, чем плохих.     

- Проведение предварительного 
голосования и внутрипартийных 
дебатов можно рассматривать 
как своего рода отборочный тур:  
побеждает сильнейший, проявляются 
яркие политики. Это особенно важно 
для депутатов-одномандатников, 
которые отвечают в первую очередь 
перед своими избирателями и  
являются для них лицом партии. 

- И явка на предварительное 
голосование была неплохая, учитывая, 
что это не выборы. С чем Вы связываете 
активность москвичей?  

- С тем, что людям не все равно. 
Очень важно, что жители пришли на 
участки и сделали выбор. Спасибо им 
за неравнодушие. 

- Где, по-Вашему, Вы не доработали? 
- Я до праймериз не часто 

показывался на публике, хотя у меня 
за плечами большой опыт работы в 
качестве депутата  Госдумы.  Все-таки, 
по-моему, дела важнее слов. И это 
мой девиз, с которым я участвовал в 
праймериз, и согласно которому живу. 
Недоработка все-таки в том, что людям 
надо больше рассказывать о том, что 
реально было сделано. 

- У Вас есть недоброжелатели? 
- Не знаю, как насчет 

недоброжелателей, но с победой на 
праймериз меня поздравляли коллеги 
и друзья, принадлежащие к разным 
политическим партиям. Это важно для 
меня. Сегодня такое время, когда все, 
кто любит Родину, должны работать 
вместе ради нее. У всех нас должна быть 
одна программа - любовь к России.

- В ходе дебатов Вы обсуждали как 
раз тему патриотизма.

- Да, я участвовал в дебатах, которые 
были посвящены двум важнейшим 
идеологическим темам – патриотизм  и 
сбережение нации. 
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Праздник

7 мая на мемориале в Кузовлево состоялся грандиоз-
ный праздник, посвящённый Дню Победы. 

В нем приняли участие 
префект ТиНАО Дмитрий 
Набокин и его заместите-
ли, член комитета Совета 
Федерации РФ по оборо-
не и безопасности, пер-
вый заместитель Пред-
седателя всероссийского 
ветеранского движения 
«Боевое братство» Дми-
трий Саблин, Герой РФ 
Александр Петров, Глава 
администрации поселе-
ния Роговское Илья Под-
каминский, председатель 
Совета ветеранов ТиНАО 
Иван Тумко, главы адми-
нистраций и поселений 
всего округа, ветераны и школьники Но-
вой Москвы, члены «Боевого братства», 
депутаты поселения Роговское, артисты 
и просто жители столицы. Всего около 
пятисот человек.

День Победы - это праздник, который 
объединяет всех нас от мала до велика. 
Участники автомотопробега привезли с 
собой увеличенную копию знамени Побе-
ды, которая уже побывала в Китае, Бело-
руссии, Абхазии, Осетии и других странах.

Помогать разворачивать алый стяг 
бросились и дети, и взрослые, каждому 
хотелось прикоснуться к знамени Побе-
ды. Ввиду огромных размеров полотни-
ща, можно было даже постоять под ним, 
что многие и сделали. 

Во время торжественной части каждый из почёт-
ных гостей праздника обра-
тился со сцены со словами 
благодарности к ветеранам, 
вспомнил значимые момен-
ты сражений и подвиг тру-
жеников тыла, приведшие к 
великой Победе.

Префект ТиНАО Дмитрий 
Набокин, герой РФ Алек-
сандр Петров и первый за-
меститель ветеранского дви-
жения «Боевое братство» 
Дмитрий Саблин подписали 
соглашение о совместной 
деятельности и деловом со-

т р у д н и ч е с т в е 
между Благотво-
рительным фон-
дом содействия 
сохранению на-
ционально-куль-
турного насле-
дия «Перекличка 
поколений» и 
в с е р о с с и йс кой 
о б щ е с т в е н н о й 
организацией ве-
теранов «Боевое 
братство» о соз-
дании на террито-
рии мемориаль-

ного комплекса в Кузовлево «Парка героев».
Фронтовую кашу и полевые сто грамм 

участники праздника ели и пили под живое 
исполнение песен фронтовых лет. Здесь же на 
мемориале можно было поучиться стрелять, 
спуститься в землянку, забраться на танк (чего 
не преминула сделать большая часть мужчин, 
мальчишек, да и девочек тоже). Префект Ти-
НАО Дмитрий Набокин предложил сделать 
праздники в Кузовлево, посвященные Дню 
Победы, регулярными, так как они уже успели 
полюбиться своей патриотической атмосфе-
рой и гостеприимным приёмом большинству 
жителей Новой Москвы. 
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«Серебро» России Спорт

Бессмертный полк 
 Акция

5 мая акция «Бессмертный полк» про-
шла в посёлке Рогово, в ней приняли 
участие воспитанники детского сада, 
школьники, ветераны, члены патриоти-
ческого объединения «Нарский  рубеж», 
представители администрации и обще-
ственности поселения Роговское.

Погода в этот день не задалась с 
утра. Подул холодный ветер, заморосил 
дождь. Но и дети, и ветераны стойко вы-
держали ненастье, пришли к памятнику 
и братской могиле в Рогово с фотографи-
ями своих прадедов и родителей в руках.

Девочки с бантами и ребята в солдат-
ской форме читали стихи. Школьники 
– члены поискового отряда «Долг» несли 
вахту у монумента защитникам Отечества.

Ветераны наставляли детей помнить 
и ещё раз спросить у своих родителей, 
бабушек и дедушек, как звали их род-
ственников, воевавших на фронтах 
Великой Отечественной, чтобы не пре-
рвалась память об их подвиге, чтобы 
передавалась как эстафета из поколе-
ния в поколение! 

Директор СК «Монолит»  и тренер 
детской секции по самбо Алексей Алёхин 
стал вторым на Чемпионате России по 
самбо среди мастеров, который проходил 
с 18-20 мая в г. Кстово Нижегородской 
области.

Сохранить отличную спортивную 
форму, когда тебе уже перевалило за 35, 
получается не у всех. Алексею Алёхину 
это удаётся, на чемпионате страны в 
возрастной группе 35-40 лет, весовая 
категория до 74 кг, он стал вторым, 
уступив в финальном поединке только 

спортсмену из 
Перми. Всего же 
в этой категории 
выступало 17 
самбистов.

Теперь Алексею 
Алёхину в составе 
в е т е р а н с к о й 
сборной России 
п р е д с т о и т 
выступить на Чемпионате Мира, 
который пройдёт в октябре в 
Хорватском городе Поричи. 

Проект

Хождение в народВласть и общество

Конкурс

26 мая Глава администрации 
поселения Роговское Илья 
Подкаминский встретился с 
жителями деревни Клёновка 
непосредственно на территории 
населённого пункта, в котором 
прописаны 43 человека.

Насущных проблем у жителей 
деревни немало. Часто выключают 
свет, не отлажены вопросы 
вывоза мусора, нет уличного 
освещения при въезде в деревню. 
Один из  жителей населённого 
пункта держит коз в контейнере 
и людей беспокоит сильный запах 
животных, а также попадание 
отходов их жизнедеятельности 
в местный водоём. Важным для 
населения является и вопрос 
установки детской площадки в 
деревне.

Илья Михайлович вместе 
с заместителем Еленой 
Хотовицкой и другими 
сотрудниками администрации 
обстоятельно отвечал на все 
вопросы. К сожалению, решение 
некоторых из них находится 
вне зоны компетенции местной 
администрации. Например, 
перебои в электроснабжении 
связаны с деятельностью МОЭСКа 
- компания реконструирует 
высоковольтные линии. Работы 

масштабные и продолжаются уже 
на протяжении двух с лишним лет. 
Люди устали от частых длительных 
отключений света, их можно 
понять. Глава администрации 
обещал жителям обратиться к 
руководству МОЭСКа с просьбой 
сократить интервалы отключений.

Детские площадки до конца 
2017 года будут установлены на 
территории всех населённых 
пунктов поселения, сообщил Илья 
Подкаминский, в том числе и в 
Клёновке.

Решение вопросов утилизации 

мусора уже не терпит отлагательств. 
Каждый житель деревни должен 
оплачивать  его вывоз из расчёта 
2 куба в год на человека – это 100 
рублей с человека в месяц. Около 
дома должен быть установлен 
специальный ящик для мусора, 
за отходами раз в неделю будет 
приезжать специализированный 
транспорт.

Глава администрации просил 
жителей держать его в курсе 
проблем деревни через старосту и 
личное общение.

Темой встречи главы админи-
страции поселения Роговское Ильи 
Подкаминского с населением стали 
работы по благоустройству, прово-
димые в поселении в 2016 году. 

Глава администрации сообщил, 
что в этом году в Роговском за-
планирован ремонт двух дорог в 
деревнях Ильино и Бунчихе за счёт 
средств субсидий города Москвы 
и местного бюджета. В пяти де-
ревнях будут установлены детские 
площадки. Уже завершён ремонт 9 
памятников воинам-освободите-
лям поселения Роговское.

В парке им. В.Д. Корпачёвой в 
рамках дальнейшего благоустрой-
ства территории уже установлены 
два бетонных подиума для созда-
ния здесь скульптуры «Время со-
бирать камни» и установки памят-
ника А.С. Пушкину. Кроме того, в 
парке будет оборудована детская 
спортивная площадка.

 Завершаются работы по ланд-
шафтному оформлению беседки 
«Ромео и Джульетта» у здания ад-
министрации. В течение лета в 
Рогово будет создан детский парк 
по месту жительства «Волшебное 

дерево». В планах администрации 
в 2016 году реализовать девять 
ландшафтных проектов по всему 
Рогово. 

Рядом с футбольным полем по-
явятся две новые спортивные пло-
щадки для занятий воркаутом и 
пляжным волейболом.

На мемориале в Кузовлево пла-
нируется дальнейшее развитие 
историко-мемориального ком-
плекса культурного наследия феде-
рального значения «Поле воинской 
славы 1812 и 1941 годов – высота 
«Длинная». Территория комплекса 
вызывает всё больший интерес у 
инвесторов. В перспективе долго-
срочного развития здесь планиру-
ется создание музея боевой славы, 
строительство храмового комплек-
са.

Также рассматривается создание 
музейно-парковых зон, среди ко-
торых «История государства рос-
сийского Парк Рюриковичей, Парк 
Романовых», уже установлена ме-
мориальная арка. В настоящее вре-
мя проводится аукцион для выде-
ления 280 га лесопарковой зоны. 23 
апреля префектура ТиНАО прове-

ла окружной  субботник по очист-
ке части лесопарковой территории.

В районе мемориала Кузовлево 
может быть начато строительство 
памятника Неизвестному солдату. 
При непосредственном участии 
Главы админнистрации привле-
ченный скульптор Сергей Кривцов 
разработал проект и макет нового 
монумента. Проект одобрен Пре-
фектом ТиНАО Дмитрием Набо-
киным. Сейчас он находится на 
рассмотрении в ПАО «Газпром 
трансгаз Москва». В случае поло-
жительной оценки, работы по его 
возведению могут быть начаты уже 
в 2017 году на спонсорские сред-
ства предприятия.

Жители задали главе админи-
страции ряд вопросов, касающих-
ся ремонта дорог, освещения и сбо-
ра средств на капитальный ремонт 
домов. На все из них Илья Подка-
минский дал исчерпывающий до-
ходчивый ответ присутствующим 
на встрече роговчанам.

С жителями обсудили планы по благоустройству

В мае исполнилось 80 лет бывшему 
педагогу Роговской школы Тамаре Пе-
тровне Осадшей. Она работала педаго-
гом литературы с момента её основа-
ния, с 1972 года.

- Это учитель, как говорится, от 
Бога - творческий, знающий и мысля-
щий. Любовь к литературе она щедро 
передавала своим ученикам не толь-
ко на уроках, но и различных меро-
приятиях, приуроченных к юбилеям 
классиков. Тамара Петровна органи-
зовывала различные литературные 

поездки, выпускники школы до сих 
пор вспоминают их добрым словом 
и благодарят своего классного руко-
водителя. Четыре золотых медалиста 
в истории школы – заслуга Тамары 
Петровны.

Сегодня Тамара Петровна являет-
ся примером для  двух внучек, кото-
рые очень любят свою бабушку. Здо-
ровья и благополучия Вам, Тамара 
Петровна.

Валентина Лысенкова, бывший 
директор Роговской школы

Поздравление для педагога Ветераны

13 мая 2016 г. в ДК «Дружба» поселе-
ния Вороновское прошел финал конкурса 
«Мисс и Мистер Новая Москва 2016».

Мария Юшина и Константин Загузин 
из поселения Роговское победили в номи-
нации «Мисс и Мистер Обаяние».

Как рассказала организатор конкурса, 
первый заместитель руководителя мест-
ного отделения партии «Единая Россия» 
ТиНАО Маргарита Торосян, абсолютны-
ми победителями конкурса стала пара из 
поселения Вороновское - Полина Мешко-
ва и Антон Хромов.

Роговчане в финале
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 Школа

Эхо войны МЧС

Более 300 патронов, гильз, мин и снарядов нашли и 
обезвредили за месяц работы (с 25 апреля   - 24 мая) бой-
цы Центра по проведению спасательных операций осо-
бого риска «Лидер» на территории поселения Роговское. 

Обследована территория общей площадью более 50 
гектаров. Все опасные находки вывезены на специаль-
ный полигон для обезвреживания.

В этом году пиротехнические работы велись уже 
в четвертый раз. В Роговском работало 16 сапёров и 
кинологов  «Лидера». Им помогали бойцы патриоти-
ческого отряда «Долг» под руководством Екатерины 
Мироновой. За четыре года спасатели МЧС России 
обследовали более 130 га земли и обезвредили более 

1100 взрывоопас-
ных предметов.

Земля обследо-
валась на глубину 
до 50 сантиметров 
при помощи ме-
таллоискателя АКА 
Сигнум. Прибор 
образует магнитное 
поле, при обнару-
жении металличе-
ских предметов датчики подают сигнал.

Следующий этап работ стартует весной 2017 года.

Отзвенел последний звонок

Выбор сделан
 Единая Россия

Начало на стр. 1

В 2016 году Роговская школа выпускает 10 ребят. 
Двое из них, Донат Гусев и Станислав Смирнов, претен-
дуют на медали. 

Последний звонок всегда звучит особенно, у учите-
лей и учеников на глаза наворачиваются слёзы, слиш-
ком большой и важный этап жизни остаётся позади…

11 школьных лет вместили в себя четыре с полови-
ной тысячи звонков. Они торопили на урок и выруча-
ли в тот момент, когда нужно было идти к 
доске, а урок не выучен. Они были разны-
ми. И вот наступило время последнего.

Поздравить выпускников с окончанием 
школы пришёл Глава администрации по-
селения Роговское Илья Подкаминский и 
первая учительница ребят Екатерина Вол-
кова. Добрые слова напутствия во взрос-
лую жизнь произнесла и Ольга Вдовина - 
руководитель СП Роговская школа.

В этот день школьный звонок прозву-
чал в последний раз и для 23 выпускни-
ков  9 «А» и 9 «Б» классов. Тринадцать 
ребят остаются учиться в родной школе, 
а остальные юноши и девушки с учебным 

заведением попрощались.
Право дать последний звонок было предоставлено 

одиннадцатикласснику Ивану Мокрушину и перво-
класснице Лизе Орешиной.

Был в этот день и традиционный школьный вальс, 
и улетающие в небо шары, и много разных воспоми-
наний из школьной жизни. Впереди у ребят экзамены, 
выпускной, поступление в колледжи и ВУЗы.

27 мая будущие первоклассники прощались с люби-
мым детским садом «Колокольчик». В этом году выпуск 
оказался очень большим - 32 ребёнка.

Необычайно красивые девочки, повзрослевшие 
мальчики. Педагоги провожают ребят в школу, шутят 

и играют с ними, а в глазах стоят слёзы. Всё-таки это 
не так-то и просто - прощаться со своими детьми, а 
за 5 лет пребывания в детском саду они стали именно 
родными.

Малышей и педагогов на выпускном утреннике 
поздравили Глава поселения Ольга Вдовина и Глава 
администрации Илья Подкаминский. Илья Михайло-
вич не только поблагодарил за труд и подарил цветы 
руководителю дошкольного образовательного учреж-
дения Алевтине Образцовой, но и поиграл с ребята-
ми, которые немного устали и чуточку загрустили от 
прощания с детским садом. Ребята восприняли эту 
игру на ура.

По окончании утренника выпускники детского 
сада выпустили в небо воздушные шары, загадав са-
мые важные желания. Как знать, может быть какие-
то из них сбудутся уже в ближайшее время, какие-то 
чуть позже. Главное, не бояться идти к поставленной 
цели, а именно этому учили их педагоги и сотрудники 
детского сада «Колокольчик»! 

 Детство Улетают, словно окрепшие птенцы

Курить не модно! Молодежь

Члены молодежной палаты поселения Роговское про-
вели открытый урок о вреде курения в подразделении 
школы №2073. 

На занятии присутствовали учащиеся 8, 9 и 10 
классов. Член молодежной палаты Максим Юфкин 
представил школьникам 20-минутную презентацию 
«Курить не модно», повествующую о вреде опасной 
привычки в сопровождении иллюстраций.

- Мы очень надеемся, что ребята все-таки что-то 
полезное и важное для себя вынесут и примут пра-
вильное решение, что курить вредно и не модно! - по-
делилась впечатлениями от урока председатель пала-
ты Мария Воробьева.

Как первый заместитель 
Председателя «Боевого Братства» я 
связан с патриотической темой очень 
тесно. 

- А что насчет сбережения нации? 
- Тема связана с предыдущей. У 

сбережения нации есть несколько 
аспектов: сохранение численности и 
здоровья составляющих народ людей; 
национального самосознания; народа 
как носителя ценностей и идеалов, в 
том числе любви к Родине. К слову, 
тема не новая, но сегодня она должна 
стать нашей национальной идеей. 
Думаю, это будет нашей повесткой дня 
после выборов.

- У вас уже есть программа, которую 
Вы намерены реализовывать в случае 
победы на выборах в Госдуму РФ?

- Давайте подождем выборов и их 
итогов. Скажу только одно. На встречах 
с жителями, в ходе подготовки к 
праймериз, чаще всего говорил людям: 
я услышал вас. Не буду много обещать, 
но приложу все силы, чтобы помочь. 
Повторюсь, мой принцип: дела важнее 
слов.

В Рогово за кандидата Дмитрия 
Саблина голосовали активно, как 
молодежь, так и представители 
старшего поколения:

Надежда Филонова 
- председатель 
Совета ветеранов 
поселения Роговское:

- Дмитрий Саблин 
импонирует мне 
тем, что он связан 
с «Боевым братством», при этом он 
старается помогать пострадавшим во 
время боевых действий, не оставляет 
своих в беде. Мне показалось, что это 
человек, который не сыплет пустыми 
обещаниями. Ну а если даёт слово, то 
постарается его сдержать.

Депутат совета Депутатов 
поселения Роговское, общественный 
советник, руководитель детского сада 
Алевтина Образцова:

- Для меня 
р е ш а ю щ и м 
ф а к т о р о м 
при выборе 
кандидатуры стала 
в о з м о ж н о с т ь 
патриотического 
в о с п и т а н и я , 
которое такой человек, как Дмитрий 
Саблин, может дать подрастающему 
поколению, школьникам Роговского 
поселения. Весной, в мае, особенно 
остро чувствуется, что мы не должны 
забывать подвиг наших отцов и дедов, 
идти по их стопам. Считаю, что Дмитрий 
Саблин сможет вывести патриотическое 
воспитание на новый уровень.

Мария Овчарова – член молодёжной 
палаты поселения Роговское 
тоже сделала свой выбор в пользу 
кандидатуры Дмитрия Саблина.

- Затрудняюсь 
ч ё т к о 
сформулировать, 
чем именно этот 
кандидат мне 
понравился больше 
других, но он 
вызывает доверие. 
И ещё от него веет 
какой-то надёжностью. Да, пожалуй, 
именно надёжность меня и подкупила. 
Для мужчины это важное качество.



31 мая 2016 года
№54 СОБЫТИЯ

Учредитель: Администрация Роговского поселе-
ния в городе Москве
Отпечатано в филиале ОАО «ПФОП» 
«Волоколамская типография» 
г. Волоколамск, ул. Парковая, д. 9Газета «Перспектива» №5 от 31.05.2016 г.

Заказ № 2402. Тираж 999 экземпляров.
Подписано в печать 30.05.2016 года 
Распространяется бесплатно.
Телефоны для справок: 8-495-850-99-11
E-mail: new.rogovo@yandex.ru

Новый школьный этап Образование

10 девочек и 14 мальчиков 4 
класса Роговской школы в конце 
мая попрощались со своим первым 
учителем и таким важным этапом 
их жизни – начальной школой. Впе-
реди учёба в 5 классе.

Любовь Трайчук работает в 
школе 30 лет. Это уже восьмой вы-
пуск учащихся начальной школы 
в ее педагогической деятельности.

- Все они были разными, и каж-
дый выпуск по - своему дорог, - 
вспоминает Любовь Николаевна.

- Чем запомнились Вам ребята 
этого выпуска?

- Шумные, активные ребята. С 
ними было непросто, они рожде-
ны в год петуха и так и норовили 
вступить в полемику, «клюнуть» 
друг друга. Но этих мальчишек 
и девчонок отличало и сильное 
творческое начало. С этим клас-
сом мы поставили множество 
театральных постановок. У нас 
есть грамота уже этого, 2016 года 
за участие в городском конкурсе 
«Театральный олимп», где мы по-

казывали «Снежную королеву», и 
нашу игру отметили. И ещё мно-
гие ребята из этого выпуска хоро-
шо поют.

- Интересно, а как у них было с 
успеваемостью?

- Двое отлични-
ков – Аниса Юсуфи и 
Эрик Кочёян и четыр-
надцать хорошистов.

- Любовь Никола-
евна, вам тяжело про-
щаться с ребятами, или 
они всё равно учатся 
рядом с вами, и нет 
чувства расставания?

- Наверное, я к 
этому уже привыкла. 
Начинаешь учить со-

всем малышей, цыпляток, а потом 
передаёшь повзрослевших детей 
другому учителю. У этих ребят 
классным руководителем будет 
Валерия Хотовицкая, преподава-
тель ИЗО. Девочки из предыду-
щего выпуска, который был мне 
очень дорог, сейчас перешли в 9 
класс. Надеюсь, что и сегодняш-
ние выпускники будут загляды-
вать в гости. Обычно первые два 
года так и происходит.

- Любовь Николаевна, что Вы по-
желали Вашим выпускникам?

- Не растерять знания, а укре-
пить их и преумножить. Готовить-
ся к новым победам и быть актив-
ными в жизни! А мне 1 сентября 
предстоит вновь встречать перво-
классников.

Никто не забыт...  Память

Ещё один памятник защитникам оте-
чества был открыт 6 мая в поселении 
Роговское в деревне Тетеринки при под-
держке внука одного из погибших здесь 
осенью 1941 года солдат.

В преддверии Дня Победы в Рогов-
ском прошло очень много праздничных 
митингов. Земля, ставшая последним 
рубежом на подступах к Москве, была  
буквально пропитана кровью героев, 
поэтому и обелисков здесь так много.

6 мая на мемориале в Тетеринках от-
крыли ещё один памятник. Новая стел-
ла с высеченными на ней именами по-
гибших солдат установлена благодаря 
родственникам Капы Альжанова, по-
гибшего в этих местах в октябре 41 года.

Внук Нурлан Альжанов спустя 75 лет 

после гибели деда приехал из Казахста-
на в Новую Москву, чтобы увековечить 
память своего родственника. Дедушка, 
Капа Альжанов, 1909 года рождения, 
воевал под Москвой в составе 17 и 312 
стрелковых дивизий. Уходил на фронт, 
имея жену и четверых детей. 28 октября 
1941 года в возрасте 38 лет он погиб, за-
щищая подмосковную деревню Дми-
тровка. Похоронка в Казахстан пришла 
лишь в 43 году.

Найти данные о покойном деде уда-
лось при помощи поисковика, изучив-
шего материалы Подольского архива. 
Нурлан Альжанов привез к обелиску 
капсулу с землей с родины деда, бывше-
го села Донского Актюбинской области.

На митинге присутствовали Глава 
администрации поселения Роговское, 
ветераны, школьники, поисковики, 
председатель молодёжной палаты, род-
ственники захороненного в братской 
могиле Михаила Беликова, ветераны из 
Климовска и сотрудники Климовского 
патронного завода, староста деревни 
Владимир Фёдоров и многие другие.

По окончании праздничного митин-
га ветераны ещё долго общались и пели 
песни военных лет за гостеприимным 
столом старосты деревни.

«Вахта памяти» открыта  Патриотизм

30 апреля на мемориале в Кузовлево по-
селения Роговское состоялось торжествен-
ное открытие «Вахты памяти».

В мероприятии приняли 
участие заместитель пре-
фекта ТиНАО Виталий Се-
мёнов, глава администрации 
Роговское Илья Подкамин-
ский и глава поселения Оль-
га Вдовина, и.о. главы ад-
министрации Жуковского 
района Калужской области 
Лола Скоркина, лётчик – 
космонавт герой Советского 
Союза Игорь Волк, предсе-
датель Совета ветеранов Ти-
НАО Иван Тумко, куратор 
молодёжного парламента ТиНАО Руслан 
Якубов, куратор проекта «Парк героев» 
Владимир Шумов, спасатели Центра по 
проведению спасательных операций осо-
бого риска «Лидер», члены поисковых от-
рядов Новой Москвы и многие другие.

Открытие «Вахты памяти» знаменует 
начало поисковых работ останков бойцов 
Красной армии, павших в годы Великой 
Отечественной войны на подступах к Мо-

скве. В масштабном поиске участвуют и 
взрослые, и дети. Старшие берут на себя 
более опасный фронт работ, школьники 

во всём помогают взрослым 
и, что особенно важно, вос-
питываются в духе патрио-
тизма.

 Ежегодно удается под-
нять сотни бойцов, но 
восстановить лишь не-
сколько имён солдат, найти 
родственников погибших 
героев, скрепить порвавшу-
юся нить поколений.

Руководитель военно-па-
триотического объединения 
«Нарский рубеж» Екатери-

на Миронова приняла от командиров 10 
отрядов, входящих в объединение, тор-
жественную клятву о добросовестном 
выполнении своих обязанностей, предан-
ности Родине и общему делу поиска.

Участники праздника возложили гир-
лянду и цветы к могилам солдат и офице-
ров, поклонились подвигу героев. Начался 
новый период Вахты памяти.

Митинг в Бунчихе и Лопатино 5 
мая собрал детей, ветеранов, чле-
нов поискового отряда «Долг», со-
трудников администрации поселе-
ния Роговское, общественников и 
руководителя подрядной организа-
ции, занимающейся в этом году ре-
монтом памятников поселения.

Все памятники, посвященные 
подвигу воинов-освободителей, 
павших в годы войны, в этом году 
обрели второе рождение. По-
новому выглядят и сами мону-
менты, и площадки возле них, и 
ограждения, и клумбы.

Руководитель подрядной орга-
низации «Регионстрой проект», 
выполнявшей ремонтные работы, 
Икрам Абдуллаев признался детям 

и ветеранам, что эта работа для 
него значит нечто большее, чем 
просто очередной заказ. Его отец 
воевал в Великой Отечественной, 
защищая СССР. И в память о нём 
и всех героях той кровопролитной 
войны хотелось выполнить все ра-
боты как можно добросовестнее.

Глава администрации Илья 
Подкаминский нашёл для раз-
говора о войне со школьниками 
особенные слова, которые были 
понятны детям, запали им в душу.

Жительница Роговского посе-
ления Тамара Орешина рассказала 
ребятам о Викторе Талалихине. 

Митинги, посвящённые Дню 
Победы, окончились возложением 
цветов и венков к могилам героев.

 Митинг Перекличка поколений


